

Verein

Religionen im Dialog



Mit einer Mitgliedschaft Brücken bauen

Der Verein „Religionen im Dialog“ bezweckt, Kontakt und Dialog zwischen Religionen und deren Mitgliedern und Vertretern zu ermöglichen und zu fördern. Er schafft Plattformen für Begegnung, Austausch, gemeinsames Unterwegssein und besseres Verständnis füreinander. Er organisiert die „Woche der Religionen“ in Nidwalden.



Als Einzelperson oder Organisation Mitglied werden und einen Beitrag leisten zu einer Welt, die Vielfalt als Chance sieht und friedliche Begegnungen möglich macht.

Mitgliederbeiträge: Fr. 20.– Einzelperson, Fr. 50.– Organisation

Mehr Informationen und Antrag Mitgliedschaft

www.religionen-im-dialog.ch